

le premier catamaran à l'énergie solaire

Il a levé l'ancre lundi à Bâle. "sun21", le premier catamaran à l'énergie solaire à tenter la traversée de l'Atlantique a reçu de chauds encouragements de la ministre Micheline Calmy-Rey.

Le voyage devrait durer sept mois. L'arrivée est prévue en mai 2007 à New York.

«Vous et votre bateau êtes des pionniers courageux et des ambassadeurs de la Suisse, a dit la ministre des Affaires étrangères en baptisant le "sun21". Vous représentez une Suisse dont nous pouvons être fiers, une Suisse du développement durable et une Suisse compétitive».

En arrivant à New York en mai 2007, l'équipe du catamaran aura montré «qu'une utilisation des énergies renouvelables est possible et judicieuse, selon Micheline Calmy-Rey. Elle «renforcera la confiance dans la technologie de l'avenir» qu'est l'énergie solaire.

Et puis, le catamaran donnera l'image d'une Suisse «à la pointe de la recherche et de l'innovation», a relevé sa marraine.

S&S >> swissinfo.org

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 17 octobre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6795-premier-catamaran-a-l039energie-solaire.html>